

# OMBUDSMAN NTB SAMPAIKAN KULIAH UMUM DI FKIP UNRAM

Rabu, 16 November 2022 - Mohammad Gigih Pradhani

MATARAM - Sebagai tindak lanjut kerja sama antara Ombudsman RI dengan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Mataram (FKIP Unram), Ombudsman RI Perwakilan Provinsi NTB hadir sebagai narasumber kuliah umum oleh Program Studi PPKn FKIP Unram, Rabu (16/11/22).

Asisten Ombudsman RI Perwakilan Provinsi NTB, Khairul Natanagara dan Ratih Wulandari menyampaikan materi dengan tema Peran Ombudsman RI dalam Mengawasi Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah dan Desa. Dalam paparannya, Khairul menyampaikan bahwa salah satu tujuan Ombudsman RI adalah mewujudkan negara hukum yang demokratis, adil, dan sejahtera.

"Untuk mewujudkan penyelenggaraan pemerintahan daerah dan desa yang baik, maka pengawasan pelayanan menjadi unsur penting dalam upaya menciptakan pemerintahan yang baik, bersih, dan efisien," terang Khairul.

Khairul juga menceritakan beberapa laporan yang sukses diselesaikan oleh Ombudsman, di antaranya terkait potongan bantuan pendidikan seperti Bidik Misi, penahanan ijazah, uang perpisahan, pemberhentian dan pengangkatan perangkat desa, dan sebagainya.

"Saya berharap kelak rekan-rekan mahasiswa setelah menjadi penyelenggara pelayanan publik tidak melakukan perbuatan maladministrasi, antara lain penundaan berlarut, penyimpangan prosedur, tidak memberikan layanan, penyalahgunaan wewenang, permintaan imbalan, barang dan jasa, tidak patut, diskriminasi, berpihak, dan konflik kepentingan sebagaimana yang telah kita diskusikan hari ini," lanjut Khairul.

Dosen Pengampu Mata Kuliah PPKn FKIP Unram, Yulianti mengapresiasi kedatangan Ombudsman RI dan menyampaikan bahwa kehadiran ini tidak hanya untuk menyampaikan secara teoritik tapi juga praktik baik yang dilakukan oleh Ombudsman RI dalam mengawasi penyelenggaraan pemerintah daerah dan desa.

"Biasanya mahasiswa hanya menerima kuliah secara teoritik di ruang kuliah, tapi hari ini kita mendapatkan pengalaman menarik dari apa yang disampaikan Ombudsman RI," ujar Yuliatin.

Dalam penutupnya, Yuliatin juga mengajak mahasiswa untuk menyusun tugas akhir dengan mengambil tema terkait peran Ombudsman RI dalam mengawasi penyelenggaraan pemerintahan.

Menyambut positif, Khairul menyatakan bahwa Ombudsman RI siap membantu mahasiswa dalam menyusun tugas akhir.

"Kami siap membantu mahasiswa terkait data dan informasi yang diperlukan dalam penyusunan tugas akhir, baik itu skripsi, thesis maupun disertasi," pungkas Khairul.